

Fondo Educativo de TCATA

Un programa de becas para programas de formación técnica y vocacional

TCATA patrocina becas a través de su Fondo Educativo para estudiantes interesados en obtener certificaciones en programas técnicos o vocacionales. Es deseable, pero no obligatorio, que los beneficiarios de estas becas elijan cursos de estudio que los preparen para participar y contribuir materialmente a la industria del cuidado textil. Las siguientes preguntas y respuestas proporcionan información sobre los requisitos, la administración y la concesión de estas becas.

Preguntas y Respuestas

¿Quién es elegible?

Para calificar, los solicitantes deben ser empleados a tiempo completo o hijos o nietos de empleados a tiempo completo de una empresa miembro de la Asociación de Comercios Aliados de Cuidado Textil en buen estado durante al menos tres años. El empleado debe haber trabajado en una división relacionada con la industria del cuidado textil durante más de un año.

Los solicitantes pueden estar ingresando, matriculados o continuando su educación en una escuela técnica o programa vocacional acreditado en EE.UU. y deben estar estudiando activamente en el semestre siguiente a la concesión de la beca.

¿Cuál es el monto de la beca?

Cada beneficiario recibirá un cheque de \$2,000 pagadero tanto al estudiante como a la escuela o programa acreditado correspondiente. Los cheques serán enviados al beneficiario antes del inicio del semestre.

¿Qué debe presentarse en la solicitud?

Los solicitantes deben completar una solicitud y proporcionar lo siguiente:

- Una carta de aceptación de una escuela o programa vocacional acreditado.
- Una carta de recomendación que describa sus objetivos vocacionales y otra información relevante.
- Una carta del solicitante dirigida a TCATA describiendo sus logros personales, metas inmediatas y objetivos profesionales futuros.

¿En qué criterios se basará la concesión de las becas?

Todas las becas serán otorgadas según los siguientes criterios de prioridad:

- **Objetivos vocacionales:** Se evaluará a los candidatos según sus logros y objetivos vocacionales reflejados en la documentación presentada con su solicitud.

- **Cursos de estudio:** Se dará preferencia a los solicitantes que, al graduarse, planeen trabajar en la industria del cuidado textil y que sigan un curso de estudio con ese propósito.

¿Cuál es la fecha límite para las solicitudes?

Las solicitudes, junto con la documentación de respaldo, deben recibirse antes del 30 de abril del año en que el solicitante planea ingresar a un programa técnico o vocacional acreditado. La concesión de la beca se anunciará en mayo de ese año.

¿Se pueden aceptar otras becas?

Sí, la aceptación de otras becas está permitida y no afectará la beca de TCATA.

¿Cuál es el proceso para seleccionar a los beneficiarios de la beca?

Las solicitudes serán revisadas para verificar el cumplimiento de los requisitos. Las solicitudes que no cumplan serán eliminadas, y las elegibles serán evaluadas por un representante académico, quien otorgará las becas exclusivamente en base al mérito competitivo.

¿Se pueden transferir las becas a otras personas?

No, todas las becas se otorgan a una persona específica y no pueden transferirse a otra en ningún momento.

¿Se pueden transferir las becas a otras escuelas?

Sí, las transferencias de un programa acreditado a otro están permitidas siempre que el otro programa también esté acreditado.

¿Qué sucede si los estudios son interrumpidos?

Los beneficiarios que deban interrumpir sus estudios pueden solicitar un aplazamiento de un año de la beca a TCATA. Si se concede y el estudiante no reanuda sus estudios en el plazo

de un año, la beca se cancelará. Cada caso se revisará individualmente y la decisión de TCATA será final.

¿Se otorgan becas por más de un año?

Las becas cubren dos años de estudio, con pagos realizados antes de cada semestre de otoño, siempre que el estudiante mantenga un buen rendimiento académico y siga siendo elegible.

¿Cómo se garantiza la continuación de la beca?

Los beneficiarios deben enviar sus expedientes académicos a la Asociación antes del 1 de julio de cada año para

confirmar su continuidad en los estudios. Los fondos de la beca para el siguiente año serán otorgados tras la recepción de estos documentos.

¿El estudiante debe trabajar para un miembro de TCATA tras su graduación?

No, no hay obligación de aceptar empleo con un miembro de TCATA tras la graduación. Sin embargo, este programa de becas fue creado para fomentar el interés en carreras dentro del sector del cuidado textil.

Para más información:

Las solicitudes de información adicional sobre procedimientos, administración o concesión de becas deben dirigirse a:

Programa de Becas Universitarias de TCATA

14039 Independence Hwy. E. • Suite A6, #232 • Indian Trail, NC 28079

813-348-0075 • Correo electrónico: luci@tcata.org

Acerca de TCATA

Desde 1920, la Asociación de Comercios Aliados de Cuidado Textil (TCATA) ha sido la asociación nacional que representa a fabricantes, distribuidores, revistas comerciales y organizaciones de servicios en la industria del cuidado textil. Sus miembros son las principales empresas de comercios aliados que producen y venden la mayoría de los productos de la industria.

Entre sus servicios, la Asociación recopila datos de mercado, monitorea regulaciones gubernamentales y legislaciones que afectan a la industria, lleva a cabo programas de educación empresarial y organiza conferencias y seminarios anuales donde las empresas miembros se reúnen para resolver problemas mutuos.

Las empresas miembros de TCATA están dedicadas a los principios de calidad, integridad y servicio.

Acerca de la Beca TCATA

La beca TCATA está dedicada a la memoria de dos individuos destacados que contribuyeron enormemente tanto a la Asociación como a la industria del cuidado textil: Dean Allen y Max Zimmerman.

Acerca de Dean Allen

En 1938, a la edad de 15 años, Dean C. Allen comenzó a trabajar para Allen and Vickers, un negocio familiar con sede en Atlanta, Georgia, que distribuía equipos de lavandería y limpieza en seco. Hasta su prematura muerte en mayo de 1980, Dean Allen dedicó 42 años trabajando para su empresa, apoyando proyectos de

TCATA y esforzándose continuamente por mejorar la industria del cuidado textil.

Dean Allen había servido como Vicepresidente del Grupo de Distribuidores de TCATA, fue miembro de la Junta Directiva de TCATA y fue elegido Presidente de TCATA durante dos mandatos. En el momento de su muerte, Dean Allen estaba activo en el desarrollo de este programa de becas, que se estableció en 1980.

Acerca de Max Zimmerman

Max Zimmerman comenzó en la industria en 1924 trabajando en la planta de limpieza en seco de su padre en Dayton, Ohio. En 1953, fundó su propia empresa de limpieza en seco y luego inventó uno de los primeros acabados en aerosol para telas.

Max fue un incansable promotor de TCATA, habiendo servido en la Junta Directiva de TCATA, así como Secretario-Tesorero. En reconocimiento a su trabajo, recibió los tres premios principales de la Asociación: el Hombre del Año del Club Young Timer, el Hombre del Año del Club Círculo de Plata y el Premio Morry Friedlander. El Fondo Max Zimmerman —establecido en 1990— fue posible gracias a una generosa donación del propio Max. El Sr. Zimmerman falleció en 2000.

Continuación de este Programa de Becas

TCATA se reserva el derecho de revisar o descontinuar este Programa de Becas en cualquier momento. Sin embargo, dicha acción no afectará las becas previamente otorgadas.



Escanear para aprender más.

www.TCATA.org